

München City

## **Marienhof soll wieder eine Idylle werden**

Altstadt - Einst war es eine Idylle im hektischen Zentrum der Stadt, jetzt ist der Marienhof hinter dem Rathaus eine Baustelle - und niemand weiß, wie lange dieser unschöne Zustand noch so bleibt. Die SPD im Bezirksausschuss für die Altstadt und das Lehel will mit ihrem einstimmig angenommenen Antrag erreichen, dass der Marienhof nach Abschluss der archäologischen Grabungen 'umgehend' wieder eine Grünfläche wird. Nach dem Scheitern der Olympiabewerbung sei die Finanzierung eines zweiten S-Bahn-Tunnels - unter dem Marienhof soll ein Bahnhof entstehen - nämlich völlig ungewiss. Möglicherweise werde aus dem Projekt zweite Stammstrecke für die S-Bahn auch gar nichts. Sollte also bis Ende dieses Jahres keine verbindliche Aussage seitens der Politik getroffen werden, woher das Geld für den Tunnel komme und wie es dann weiter gehe, sei der Marienhof sofort wieder zu bepflanzen, fordern die Lokalpolitiker. dü.

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 20. Oktober 2011, Seite 58